
一 般 質 問 通 告 書 

 

令和４年１１月２５日 

午前１０時１１分受領  

会 派 名 自民党志誠会 質 問 順 位 ２ 

質問の件名 一 般 質 問 

質 問 方 式 一括質問方式 

質問の要旨 

 

１，コロナウィルス下で考える平谷市長の未来ビジョン並びにそのビジョンに

向かっていく中で、どのような来年度の取り組みを考えているかについて 

２，次に、コロナウィルスに感染の第８波の足音が、聞こえる中、現在のどの

ような業種が影響を受け、そしてどのように改善し、また改善されようと

しているのかについて 

３、学校行事に地域住民をお招きし、地域交流を教育委員会が音頭を取り、市

内統一した学校行事への参加体制をとることについて 

４，次に、市民発案のイベントに対する補助制度を作り、市民自らが街を元気

にすることを支援することやさらには、現存する年間の行事をしっかり年

度初めには日程を市民に伝え、また、連休や多くの観光客が訪れる日と、

大きなイベントがぶつからないような日程調整について。 

 

答弁を求める者 市長ほか関係理事者 

  

上記通告します。 

 

 令和４年１１月２５日 

 

尾道市議会議員  宇 根 本  茂   ㊞   

 

尾道市議会議長  髙 本 訓 司 様 


